



Cubainformación.- En el local en Bilbao de la asociación de amistad vasco-cubana Euskadi-Cuba, se reunieron representantes de colectivos y partidos vascos solidarios con la Revolución cubana, con Fernando González, presidente del ICAP (Instituto Cubano de Amistad con los Pueblos) y uno de Los Cinco Héroes cubanos que estuvieron 17 años presos en EEUU.

En el encuentro informal tomaron parte miembros de las asociaciones de la emigración cubana Sierra Maestra y Desembarco del Granma; de los partidos Ezker Anitza-IU, EH Bildu, Sortu y PCE-EPK; de las organizaciones Paz con Dignidad, Siriaren alde y del grupo de Investigación "Parte Hartuz"; así como socias y socios de Euskadi-Cuba y el conocido humorista gráfico y gran amigo de Cuba Javier Etayo, Tasio.

Acompañando a Fernando González estuvo Joaquín Lacke, funcionario de la sección de Europa del ICAP.

"¿Qué va a ser del mundo si EEUU se sale con la suya en su guerra contra Venezuela?",

se preguntó González. "EEUU impone, con desfachatez total, un mundo sin reglas, la ley del más fuerte en política internacional, en la que el derecho y la soberanía parece que hubieran desaparecido".



Para el Héroe cubano, en la agresión a América Latina -Venezuela, Nicaragua, pronto de nuevo Bolivia, señaló- **"la fresa del pastel es Cuba, es la Revolución cubana, que ha sido la más radical del continente y ahí seguimos 60 años después"**.

"Sí somos una amenaza, tiene razón Trump, pero no una amenaza militar ni de seguridad. Somos una amenaza por el ejemplo, que les duele, porque somos una alternativa", añadió.



El presidente del ICAP se refirió también con orgullo al proceso de participación democrática para aprobar la nueva Constitución cubana: **"Si en EEUU realizaran un proceso como el de Cuba, en el que el pueblo entero se convierte en proceso constituyente, Trump no dura cinco días"**.

Finalmente, pidió a la solidaridad vasca arreciar en la denuncia del bloqueo y la Ley Helms-Burton, cuyo objetivo "no es tanto sancionar a inversores actuales en Cuba, sino ahuyentar la posible inversión futura y ahogarnos económicamente. El objetivo es la asfixia total. Pero resistiremos".

